

Funcionaria municipal fue detenida por vínculo con el Tren de Aragua

Se trata de una ciudadana venezolana que trabaja en la Oficina Municipal de Migración

La municipalidad de San Felipe, confirmó este lunes que, en el marco de detenciones que realizó la PDI por personas vinculadas al tren de Aragua en la región de Valparaíso, hay una funcionaria municipal involucrada, quien fue detenida junto a su madre, por nexos económicos de esta organización criminal internacional.

Se trata de una funcionaria de la Oficina de Migración de la Municipalidad de San Felipe, de iniciales J.R.C., que según las primeras informaciones, junto a su madre habrían figurado como titulares de cuentas bancarias utilizadas para transferir dinero al extranjero, proveniente de actividades ilícitas, en el marco de una eventual red de lavado de activos.

En este sentido, el Director Jurídico de la Municipalidad de San Felipe, abogado Juan

Castro, detalló en un video que este procedimiento se habría desarrollado hace algunas semanas y que recientemente se habrían percatado del vínculo de la funcionaria, tras la información entregada por la encargada de la Oficina de Migración, quien detectó irregularidades tras el período en que la mujer se encontraba con permiso de vacaciones.

“Frente a eso, y considerando que no se presentó a trabajar al término de su feriado, se instruyó una investigación administrativa por orden de la señora alcaldesa, con el fin de aclarar los hechos irregulares que eventualmente pudieran haber ocurrido”, señaló el abogado municipal.

DETENIDAS EN MEGA OPERATIVO DE LA PDI

Cabe mencionar que las detenciones de estas dos mujeres en San Felipe, se produjeron en el marco de un mega operativo a nivel nacional, llevado a cabo durante el mes de junio por la PDI y la Fiscalía Regional de Tarapacá, en la que 52 personas



El Director Jurídico de la Municipalidad de San Felipe, abogado Juan Castro, detalló en un video que este procedimiento se habría desarrollado hace algunas semanas.

fueron aprehendidas como sospechosas de integrar una arista económica del Tren de Aragua.

De los 52 detenidos, hay 45 venezolanos y siete chilenos, quienes fueron puestos a disposición de la justicia por sacar unos 13,5 millones de dólares del país, al transferirlos hacia cuentas comerciales o bancarias, e incluso intercambiándolo por criptomonedas.

El dinero, que era obtenido por la célula delictual mediante secuestros, extorsiones, narcotráfico y estafas telefónicas, posteriormente era enviado posteriormente por estos intermediarios a países como Colombia, México, España, EE.UU., Paraguay, Argentina y Venezuela.

De los aprehendidos extranjeros, 29 se encontraban en situación migratoria regular, mientras que 16 eran irregulares.



La funcionaria municipal fue detenida junto a su madre.